

# *Expertos alertan sobre posibilidad de un gran terremoto en el Caribe*

---



La Habana, 1 oct (RHC) Los países del Caribe deben prepararse para un gran terremoto, alertó este lunes el Centro de Investigación Sísmica -SRC-, de la [Universidad de Indias Occidentales](#).

Este fin de semana dos sismos golpearon varios territorios de la región en un período de seis horas, agregó la fuente.

El primer episodio fue de una magnitud de 4,0 grados en la escala de Richter, el cual se sintió en las islas de Martinica, Dominica y Santa Lucía, señaló.

Añadió el SRC que el segundo evento, con una magnitud de 3,3 grados, se sintió en Granada, San Vicente y las Granadinas, y Trinidad y Tobago.

La entidad dijo que no hubo informes inmediatos de lesiones o daños causados por los dos temblores.

Sin embargo, esos eventos son los más recientes de una serie de movimientos telúricos que se sintieron en varios países del Caribe recientemente, señalaron los expertos del Centro.

A inicios de septiembre, Trinidad y Tobago fue afectado por un terremoto de magnitud de 6,9 grados que causó daños estructurales de gran extensión en varios edificios. (Fuente: [PL](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/172880-expertos-alertan-sobre-posibilidad-de-un-gran-terremoto-en-el-caribe>



**Radio Habana Cuba**